

Jueves 30 de agosto de 2012

Gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, repite como mejor mandatario departamental

BUCARAMANGA. El desempeño del gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, nuevamente se ubicó en el primer lugar de aceptación entre los mandatarios departamentales, según la encuesta de la firma Gallup divulgada esta noche.

A la pregunta ¿Usted aprueba o desaprueba la forma como Richard Aguilar Villa se está desempeñando en su labor como gobernador de Santander? El 72 por ciento de los encuestados respondió que aprueba la gestión del joven mandatario seccional.

Según esta encuesta, el gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo ocupa el segundo lugar con un 70 por ciento de aprobación. En el tercer puesto se sitúa el mandatario del Atlántico, José Antonio Segebre, con el 62 por ciento, y cuarto es para el gobernador del Valle del Cauca, Ubeimar Delgado, con el 48 por ciento.

